



La Cámara de Diputados es la casa de las mujeres de México; luchamos juntos por una vida libre de violencia: Sergio Gutiérrez Luna

En este primer año de la LXV Legislatura, denominada “De la Paridad, la Inclusión y la Diversidad”, se aprobaron 25 reformas que endurecen los castigos para feminicidas, además de las leyes conocidas como “Ingrid” y “Olimpia” informó el Presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna. Añadió que en este año se asumió plenamente el compromiso de promover e impulsar iniciativas de reformas que tengan impacto en el bienestar, integridad, dignidad y vida de las mujeres.

<http://www.terceralineacom.com/la-camara-de-diputados-es-la-casa-de-las-mujeres-de-mexico-luchamos-juntos-por-una-vida-libre-de-violencia-sergio-gutierrez-luna-hasta-40-anos-de-carcel-por-intento-de-feminicidio-se-aprobaro/>